

The Future of Traceability

Insights from Industry Leaders



 **Mr. Eitan Gul**
Director of A Gul

"Die Zukunft der Diamanten-Rückverfolgbarkeit gestalten – Interview mit Eitan Gul, Geschäftsführer von A. Gul KG"

In der heutigen Welt sind Rückverfolgbarkeit und Transparenz entscheidende Bestandteile verantwortungsvoller Geschäftspraktiken geworden. Bei iTraceiT stehen wir an der Spitze dieser Bewegung und bieten innovative Lösungen für Unternehmen, die den Weg ihrer Produkte auf eine Weise darstellen möchten, die bei modernen Verbrauchern Anklang findet. Wir wenden uns an unsere geschätzten Partner, um Einblicke zu gewinnen, wie sich Rückverfolgbarkeit auf ihre Abläufe, Herausforderungen und Strategien für Nachhaltigkeit ausgewirkt hat.

1. Wie hat die Rückverfolgbarkeit die Abläufe Ihres Unternehmens und das Engagement der Verbraucher beeinflusst?

Eitan Gul: Als Marktführer in Deutschland erkennen wir unsere Verantwortung, nicht nur die Branche anzuführen, sondern auch Innovation und Nachhaltigkeit voranzutreiben. Wir verstehen voll und ganz, dass die wachsenden globalen Anforderungen letztendlich eine umfassende Rechenschaftspflicht erfordern werden, angetrieben durch Faktoren wie die G7-Vorschriften und die zunehmende Betonung der Rückverfolgbarkeit von Materialien, die in die EU gelangen oder diese verlassen – ein Thema, das branchenübergreifend relevant ist. Wir beobachten ein wachsendes Bedürfnis der Kunden nach Sicherheit und Transparenz in Bezug auf die Herkunft von Diamanten und deren Weg. Dies ist besonders wichtig für Storytelling-Zwecke und ethische Überlegungen, insbesondere da laborgezüchtete Diamanten an Bedeutung gewinnen.

Obwohl die vollständige Rückverfolgbarkeit ein kontinuierlicher Prozess ist, setzen wir konsequent strenge Maßnahmen um, um eine umfassende Rückverfolgbarkeit in naher Zukunft zu unterstützen und sicherzustellen.

2. Welche Herausforderungen haben Sie bei der Implementierung der Rückverfolgbarkeit in Ihrer Lieferkette erlebt, und wie haben Sie diese gemeistert?

Eitan Gul: Als Dienstleistungsunternehmen, das für seine hervorragende Lieferleistung, präzise kalibrierte Waren und das breiteste Produktsortiment bekannt ist – von Diamanten unter 0,003 bis über 50 Karat, einschließlich Fancy Colors – ist unsere Lieferkette äußerst komplex. Die Sicherstellung der Flexibilität, um die Kundenzufriedenheit zu gewährleisten, stellt eine zusätzliche Herausforderung dar.

Während wir erhebliche Anstrengungen unternehmen, um so viele Branchenakteure wie möglich in das Rückverfolgbarkeitssystem einzubinden, integriert die derzeitige Landschaft diese Praktiken nur teilweise über die gesamte Branche hinweg. Wir hoffen, dass sich die Branche in naher Zukunft in Richtung vollständiger Rückverfolgbarkeit entwickelt, sind jedoch der Meinung, dass diese Transformation gesund und organisch erfolgen sollte, anstatt auferlegt zu werden.

3. Wie trägt die Rückverfolgbarkeit zu den Nachhaltigkeits- und ethischen Beschaffungszielen Ihres Unternehmens bei?

Eitan Gul : Wir verfügen bereits über äußerst strenge Prozesse, um eine nachhaltige Lieferkette sicherzustellen. Die Rückverfolgbarkeit verstärkt nicht nur diese Maßnahmen, sondern bietet auch zusätzliche Sicherheit für Kunden, die Transparenz zunehmend als Standard verlangen. Als jüngstes Mitglied von WJI2030, ICA und WDC steht ethische Beschaffung im Mittelpunkt unseres Angebots. Sie ist ein unverzichtbarer Bestandteil der Produkte, die wir verkaufen, und der Dienstleistungen, die wir anbieten. Dieses Engagement spiegelt die Kernphilosophie unserer Gründer, der Geschäftsführung und des gesamten Teams wider – es ist tief in der DNA unseres Unternehmens verankert.

4. Welche Rolle spielt Ihrer Meinung nach Technologie in der Zukunft der Rückverfolgbarkeit, und wie planen Sie, die Plattform von iTraceiT zu nutzen?

Eitan Gul: Ohne Technologie wäre es nahezu unmöglich, zuverlässige, manipulationssichere Garantien zu bieten. Technologien wie Blockchain reduzieren erheblich das Risiko von Datenmanipulationen und gewährleisten die Integrität der Rückverfolgbarkeitsinformationen. Die iTraceiT-Plattform ist eine intuitive und benutzerfreundliche Lösung, die nicht nur Sicherheit für rückverfolgbare Waren bietet, sondern auch den gesamten Prozess vereinfacht.

Durch die Optimierung der Abläufe hilft sie, Kosten zu reduzieren, Zeit zu sparen und den Bedarf an zusätzlichem Personal zu minimieren. Kurz gesagt, iTraceiT macht eine höchst komplexe Aufgabe handhabbar und zugänglich – etwas, das sonst für viele Mitglieder der Diamantenindustrie wirtschaftlich, physisch oder praktisch unmöglich wäre.

5. Können Sie eine Erfolgsgeschichte teilen, bei der Rückverfolgbarkeit Ihrem Unternehmen oder Ihrer Lieferkette Mehrwert gebracht hat?

Eitan Gul : Aufgrund der Rückverfolgbarkeit konnten wir Partnerschaften mit Unternehmen im Fernen Osten eingehen und dabei die Kombination aus deutscher Servicequalität, technischer Präzision und zuverlässiger Auftragsabwicklung nutzen. Die Integration der Rückverfolgbarkeit als Schlüsselfaktor verschaffte uns einen erheblichen Wettbewerbsvorteil. In der Praxis hat dies dazu geführt, dass wir großartige Verträge sichern und hoffentlich langfristige Partnerschaften mit führenden Mitgliedern der Schmuckbranche etablieren konnten.

Rückverfolgbarkeit ist mehr als nur ein Trend – sie ist eine Bewegung hin zu verantwortungsvollen Geschäftspraktiken. Durch die Förderung von Transparenz können Unternehmen Vertrauen aufbauen, Nachhaltigkeit sicherstellen und sich an die sich ändernden Erwartungen der Verbraucher anpassen. Bei iTraceiT sind wir stolz darauf, unsere Partner auf ihrem Weg zu einer transparenteren Zukunft zu unterstützen.

A. GUL KG
Diamonds
since 1967